

Communiqué de presse

Tuerie en Autriche et assassinat en France : **rien ne justifie de toucher à la vie**

Les événements tragiques survenus hier dans des écoles en France et en Autriche ont profondément bouleversé de nombreuses personnes. Le Secrétariat général de l'enseignement catholique (SeGEC), par la voix de son secrétaire général, Alexandre Lodez, est choqué et indigné par ces faits tragiques et glaçants. Le SeGEC exprime sa plus grande solidarité avec les victimes et leurs familles ainsi qu'avec les établissements scolaires touchés.

« Il est terrible de constater que, dans nos sociétés, il y a des éducateurs et des enseignants qui se font agresser, insulter, poignarder et tuer gratuitement dans l'exercice d'une des plus belles missions qui puissent exister. Je m'indigne face à cette violence gratuite. La vie est sacrée ! »

Ces actes de violence qui touchent parfois jusqu'à la vie ne peuvent pas s'expliquer. Il n'y a pas d'excuse ou de justification acceptable. Il y a tout simplement une ligne rouge qui est franchie. Nous ne sommes ni dans un jeu vidéo, ni un film de science-fiction, mais dans la vraie vie. Celle que d'aucuns ont volée.

« Je n'abandonnerai pas la conviction forte que le dialogue est au cœur d'une vie démocratique et ne tomberai ni dans une vision de victimisation expliquant l'inexplicable, ni dans le discours simpliste du sécuritaire. J'affirmerai tout simplement la hiérarchie des valeurs. Le respect de la vie et de l'intégrité physique et psychique de chacun et chacune prime sur tout », conclut Alexandre Lodez.

Ces drames rappellent la nécessité de continuer à faire de l'école un environnement où le respect et la protection de la vie restent des valeurs cardinales.

Contact presse : Arnaud Michel – Directeur du département de la communication – 0471/88 54 48 – arnaud.michel@segec.be